

# レスベラトロール美人 グランプリ発表

レスベラトロール美人グランプリとは、サンタベリー由来の「レスベラトロール」をたっぷり凝縮した『レスベラトロールの水』を通じ、“若々しさ、美しさ”を实践されている方に贈られる賞です。栄えあるグランプリ5名が決定しました。



左から左近明子様、柿澤陽子様、田澤しおり様、安田芹花様、中村美穂様



株式会社DNAextreme  
代表取締役社長  
左近明子様

レスベラトロールを飲んでから5年が経ち、小じわやシミも気にならなくなりました。DNA栄養学のスクールを開催しており、約170名の生徒さんがいるのですが、私が老化していくと示がつかないので、今後もレスベラトロールを飲んで美と健康を伝えていきます。



マイオーガニックライフ  
代表  
柿澤陽子様

実は今まで人生で3回、アトピー性皮膚炎で顔の原型がなくなっただけです。そのため、色々なことを試してきました。“もっと早く、この商品に逢えてたらなあ、”と思います。飲み始めて3週間目に潤いを感じるようになったので、これからもずっと続けていきます。



杉本クリニック  
院長  
田澤しおり様

『レスベラトロールの水』は甘酸っぱくて美味しく、毎日無理なく続けてこれました。潤いが出たことを実感しています。乾燥の季節は、肌の外側からしっかりと保湿をすることと、内側からのケアとしてレスベラトロールの力を借りて、乗り越えていきたいです。



フィットネスクラブわらわら  
インストラクター  
安田芹花様

『レスベラトロールの水』を初めて飲んで、“飲みやすさ”を一番に感じました。母や弟・妹を含め、家族で取り合いになるくらい、美味しく飲んでいきます。美容に強い興味をお持ちの会員様にも、おすすめしたいです。今後も、家族で飲み続けていきます。



K-two京都店  
スタイリスト  
中村美穂様

お客様からお肌や身体に関するご相談も多く、親身にご返答できるようにしています。働く女性は睡眠不足や栄養の偏りなどで、お肌が疲れることがあると思うんですが、このドリンクを飲むことで、キレイを保つことができると感じています。